

Solidaridad de Cuba resaltan comunistas eslovacos



Bratislava, 4 jun (RHC) La solidaridad de Cuba fue resaltada por el Partido Comunista Eslovaco, quien además abogó por otorgarle el Premio Nobel de la Paz a las brigadas médicas de la isla que enfrentan a la Covid-19 en más de una veintena de países.

En una carta dirigida a la embajadora de Cuba aquí, Yamila S. Pita, la organización política destacó la labor internacionalista de los más de dos mil profesionales que integran las brigadas Henry Reeve, las cuales brindan su ayuda y conocimiento en diversas partes del orbe.

Nos sumamos a las organizaciones del mundo que reconocen el mérito de los médicos cubanos. En la lucha por la salud y la vida, los héroes más importantes son los trabajadores de la salud, que se arriesgan por los demás, señala la misiva.

Asimismo, indica que las acciones de Cuba no tienen paralelo y considera justo entregar el Premio Nobel a sus especialistas.(Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba